

"30 JUIN 1960, LIPANDA" PAR ISRAËL TSHIPAMBA

A l'occasion des 60 ans de la proclamation de l'indépendance du Congo, Israël Tshipamba partage sa vision de l'indépendance ("lipanda" en lingala) et met en scène deux jeunes comédiens congolais qui, dans un tête à tête improbable, s'emparent des discours du Roi Baudouin et de Patrice Lumumba.

« (...) Cette indépendance du Congo, si elle est proclamée aujourd'hui dans l'entente avec la Belgique, nul congolais de ce nom ne pourra jamais oublier qu'elle a été acquise par la lutte. Une lutte de tous les jours, une lutte ardente et idéaliste...»

Retrouvez l'intégralité du dialogue sur [notre chaîne Youtube](#)

Israël Tshipamba est un dramaturge congolais, auteur et metteur en scène de la pièce « *Humilier son enfant permet d'en faire un homme* » et fondateur du théâtre « Le tarmac des auteurs », centre culturel basé à Kinshasa.